

Je travaille dans une entité financière

D. C. M., Colombie

18/09/2014

Je vous écris de Medellin, en Colombie. J'ai fait la neuvaine à Saint Josémaria et depuis un mois j'ai du travail dans une entité financière. Je remercie vivement mon saint bien-aimé. J'ai compris que tout ce que nous demandons avec foi nous est accordé. Je vous parle de tout cela ayant trouvé votre adresse mail au dos de son image qui nous encourage à rapporter les grâces reçues au

bureau des causes des saints de la
Prélature de l'Opus Dei. Bonne
journée à tous.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/je-travaille-
dans-une-entite-financiere/](https://opusdei.org/fr-ci/article/je-travaille-dans-une-entite-financiere/) (13/01/2026)